

Daniel Santos afirma que la única “deslealtad” sufrida en Reinosa es la del PP por el “incumplimiento” de todos sus compromisos

El portavoz del PRC cree que los populares están “muy nerviosos” ante la “incapacidad de su alcalde” para gobernar el municipio

Reinosa, 18 de febrero de 2026

El portavoz del PRC, Daniel Santos, ha asegurado hoy que la “única deslealtad” sufrida en Reinosa en esta legislatura es “la cometida por el Partido Popular al incumplir todos sus compromisos con la ciudad y no respetar los acuerdos firmados con el Partido Regionalista”.

“Deberían volver a leer los acuerdos firmados para aprobar los presupuestos de Cantabria de 2024 y 2025 antes de atreverse a hablar de lealtades ajenas”. Así lo ha asegurado Santos en respuesta a las declaraciones realizadas este miércoles por el portavoz parlamentario del PP, Juan José Alonso, que ha atribuido al “nerviosismo que despierta en sus propias filas la incapacidad del alcalde, José Luis López”.

“Saben que no va a ser capaz de sacar adelante ni una sola propuesta beneficiosa para el municipio y por eso intentan desviar la atención sacando de contexto las palabras y decisiones del PRC sobre una posible moción de censura”, ha remarcado.

El portavoz regionalista ha agregado que es el PP y no su partido el que “ha fallado reiteradamente a los reinosanos” y “no ha movido un dedo” para poner en marcha las políticas industriales y de infraestructuras “comprometidas y firmadas” con el PRC.

Así, ha recordado que ni el Gobierno de Cantabria, ni el alcalde de Reinosa “han movido un dedo” para conseguir el traspaso del polígono industrial de La Vega, pese a que la carestía del suelo industrial está llevando a muchas empresas campurrianas a trasladarse a Aguilar de Campoo, en Castilla y León.

Además, se ha preguntado “en qué están empleando” los dos millones de euros consignados en los presupuestos para apoyar a las empresas de Campoo, de los cuales en la comarca “apenas han gastado 6.000 euros”.

Daniel Santos ha criticado igualmente el incumplimiento del compromiso para renovar la avenida de la Naval, un proyecto que “parecen incapaces de poner en marcha”, al tiempo que ha denunciado el “desmantelamiento sistemático” de la sanidad en la comarca y el “descontrol absoluto” que vive la estación de esquí de Alto Campoo desde que la gestión está en manos del PP.

“El Partido Popular pasa absolutamente de Campoo y sus necesidades, por lo que no creo que su portavoz sea el más indicado para intentar dar lecciones a nadie”, ha concluido.